

Baden-Württemberg

Infoveranstaltung zu service-bw

[21.10.2016] Zu Informationsveranstaltungen rund um das Serviceportal Baden-Württemberg laden das Innenministerium Baden-Württemberg und die Firma Seitenbau ein.

Seit Anfang 2016 ist das überarbeitete Serviceportal Baden-Württemberg online. Um den Kommunen das neue Portal, seine erweiterten Funktionen und die damit verbundenen Möglichkeiten und Einsparungspotenziale näherzubringen, bietet das Innenministerium Baden-Württemberg gemeinsam mit dem Unternehmen Seitenbau kostenlose Informationsveranstaltungen an. Diese geben laut Seitenbau einen vertiefenden Einblick zu Themengebieten wie beispielsweise das Servicekonto und dessen Anbindung an kommunale Web-Seiten, die Integrationsmöglichkeiten von Diensten des Serviceportals in kommunale Auftritte oder die Funktionen des Admin-Centers. Die Veranstaltungen finden statt am 9. November in Konstanz, am 16. November in Ulm, am 24. November in Heidelberg, am 30. November in Freiburg und am 5. Dezember in Stuttgart.

(bs)

Zum Programm und zur Anmeldung

Stichwörter: CMS | Portale, Baden-Württemberg, service-bw